

L'utilisation de la technologie dans l'éducation est encouragée au Venezuela



Caracas, 2 janvier, (RHC).- L'emploi de programmes informatiques et de logiciels dans l'enseignement gagne du terrain dans le système vénézuélien d'éducation, dans le cadre d'une stratégie du gouvernement pour former les générations dans les nouvelles technologies.

Le ministère de la Science, la Technologie et l'Innovation du pays sud-américain a déclaré que les modalités du Projet Canaima, dirigées aux lycéens et aux étudiants d'université se font remarquer.

La remise de 2 millions d'ordinateurs portables à des lycéens est prévu. Les universitaires se verront remettre des tablettes électroniques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/10281-lutilisation-de-la-technologie-dans-education-est-encouragee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba